

La question des rapports sexuels est toujours à l'ordre du jour et dans toutes les classes de la société. Le livre de M. Ribbing, en parfait accord avec les données actuelles de la science, sera lu avec intérêt, non seulement par les médecins, mais encore par tous ceux que préoccupe la solution des problèmes sociaux si intimement liés aux questions de reproduction et de santé publique.

NOCARD (Ed.), Professeur à l'École vétérinaire d'Alfort, -- Les Tuberculoses animales, leurs rapports avec la Tuberculose humaine. Petit in-8. (*Encyclopédie scientifique des Aide-Mémoire.*) Broché 2 fr. 50c., cartonné, toile anglaise, 3 fr. -- En outre de l'étude clinique, anatomique et expérimentale de la Tuberculose des animaux, on trouvera dans ce petit livre l'état actuel de nos connaissances sur l'étiologie, la pathogénie et la prophylaxie de la maladie. -- L'auteur y démontre l'identité de la Tuberculose dans toutes les espèces, le rôle prépondérant de la contagion dans ses progrès incessants, et les conditions dans lesquelles l'usage alimentaire de la viande et du lait des animaux tuberculeux peut être dangereux.

NOUVELLES

La *Revue Nationale*, revue mensuelle illustrée de littérature canadienne française, dont la quatrième livraison vient de paraître, est un grand octavo royal de 108 pages, d'exécution typographique irréprochable et très bien illustré. Son directeur, M. le capitaine J. D. Chartrand, a probablement voulu en faire le plus beau spécimen du journalisme canadien-français et y a réussi -- à notre avis -- Le médecin, pour faire diversion à ses études professionnelles -- intéressantes -- mais pas toujours gaies, trouvera dans la *Revue* une heure de délassement intellectuel et un correctif aux ennuis inévitables de la pratique.

Le prix d'abonnement (\$3 00) est relativement très modeste vu la qualité et la quantité de matière.

Adressez, *La Revue Nationale*, 7 Place d'Armes, Montréal.

--L'*Union Médicale du Canada* a transporté ses bureaux d'impression, à la Compagnie d'imprimerie Desaulniers, 22 rue St Gabriel, Montréal.

--Le Bureau du Collège des médecins, à sa séance du 26 septembre 1894, a décidé sur motion du Dr Rinfret, secondé par le Dr Beau-soleil : " Que le Bureau n'accepte aucun brevêt ou matriculation de porteurs de licences des provinces du Dominion autres que les provinces de Québec et Manitoba dont la date soit postérieure à 1892, et dont le diplôme soit de la province de Québec."